



Popayán, 20 de junio de 2023, 5:30 p.m.

Boletín semanal de actividad volcán Puracé - Cadena volcánica de Los Coconucos

Del seguimiento de la actividad del VOLCÁN PURACÉ - CADENA VOLCÁNICA DE LOS COCONUCOS, el **MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA** a través del **SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO (SGC)** informa que:

Durante la semana comprendida entre el 13 y el 19 de junio de 2023, la actividad sísmica mostró una tendencia similar a la observada en semanas anteriores, tanto en energía liberada como en el número de eventos registrados, manteniéndose el predominio de los eventos sísmicos relacionados con el movimiento de fluidos en los conductos volcánicos, los cuales estuvieron localizados principalmente debajo del cráter del volcán Puracé. Esta actividad estuvo acompañada por deformación localizada en la parte alta de la cadena volcánica. Igualmente, se continuó evidenciando desgasificación en la parte alta del volcán con una columna de color blanco, orientada preferencialmente hacia el noroeste, con valores estables en los flujos de dióxido de azufre (SO₂). La concentración de dióxido de carbono (CO₂) en la zona del cráter del volcán Puracé permaneció con valores altos respecto a su línea base.

Los demás parámetros medidos y utilizados para el diagnóstico de la actividad volcánica no mostraron cambios a destacar durante el periodo evaluado.

El nivel de actividad del volcán se mantiene en:

NIVEL AMARILLO  (III): CAMBIOS EN EL COMPORTAMIENTO DE LA ACTIVIDAD VOLCÁNICA

El SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO continuará atento a la evolución del fenómeno volcánico e informará oportunamente sobre los cambios que puedan presentarse.

Para más información visite el siguiente enlace:

<https://www2.sgc.gov.co/Noticias/boletinesDocumentos/Forms/AllItems.aspx>